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Председатель Совета реги-
онального отделения партии, 
руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в област-
ном Собрании депутатов Олег 
ЧЕРНЕНКО направил Губерна-
тору Архангельской области об-
ращение с предложением пере-
смотреть форматы новогодних 
мероприятий и отменить все 
несвоевременные расходы на 
праздничные излишества. 

В обращении говорится сле-
дующее. 

«В бюджетах разных уровней 
на 2022 год были запланиро-

ваны значительные финансо-
вые средства на проведение 
масштабных праздничных ме-
роприятий, в том числе ново-
годних. Данные решения были 
приняты до начала специаль-
ной военной операции. Однако 
в настоящее время, когда орга-
низуются всенародные сборы 
средств и гуманитарной по-
мощи для жителей Донбасса, 
военнослужащих и доброволь-
цев, указанные траты на празд-
ничные гуляния неуместны. 

Руководители многих субъ-
ектов Российской Федерации и 
крупных городов уже высказа-

ли публично позицию об отме-
не широких празднеств и опти-
мизации бюджетных расходов.

С целью поддержки мобили-
зованных граждан, а также для 
решения задач по оказанию 
помощи семьям мобилизован-
ных и военнослужащих, нахо-
дящихся сейчас в зоне СВО, 
наша фракция предлагает су-
щественно сократить расхо-
ды на проведение новогодних 
мероприятий, исключить фей-
ерверки, закупки иллюмина-
ций и дорогостоящего декора-
тивного оборудования. Кроме 
того, предлагаем отказаться 
от приглашения столичных ар-
тистов и выплат гонораров, а 
также не допустить проведе-
ние корпоративных новогод-
них мероприятий для сотруд-
ников бюджетных организаций 
и учреждений. Проведение 
пиршеств в нынешних усло-
виях недопустимо не только с 
целью экономии средств, но 
и с морально-этической точки 
зрения. Такие действия станут 
примером и для иных предпри-
ятий.  

Уверены, большинство жи-
телей нашей области отнесет-
ся к этой инициативе с понима-
нием и поддержкой».

НЕ ВРЕМЯ РАЗВЛЕКАТЬСЯ!

9 октября состоялись вы-
боры депутатов представи-
тельных органов в 6-ти вновь 
образованных муниципальных 
округах Архангельской обла-
сти.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ по-
лучила 13 мандатов, Единая 
Россия – 68, КПРФ – 6, ЛДПР 
– 2, «Новые люди» – 0, также 
депутатами стали 19 само-
выдвиженцев. В итоге среди 
парламентской оппозиции в 
Поморье СР вновь занимает 
лидирующую позицию по ко-
личеству избранных депута-
тов.

Народными избранниками 
от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
стали:

Депутаты Собрания депу-
татов вновь образованного 
муниципального образования 
«Лешуконский муниципальный 
округ Архангельской области» 
первого созыва:

КРУПЦОВА Ольга Владими-
ровна

ОСТРОГЛАЗОВ Павел Серге-
евич

ШИТИКОВ Алексей Михайло-
вич

Депутаты Собрания депута-
тов вновь образованного муни-
ципального образования «Нян-
домский муниципальный округ 
Архангельской области» перво-
го созыва:

ЕЛФИМОВА Наталья Бори-
совна

ЗОРИН НИКОЛАЙ Владими-
рович

МАРКОВА Любовь Андреевна
МУХА АЛЕКСЕЙ Николаевич
ПАНФИЛОВ Максим Никола-

евич
ФАДЕЕВ Иван Сергеевич

Депутаты Собрания депу-
татов вновь образованного 
муниципального образования 
«Холмогорский муниципальный 
округ» первого созыва:

БУГРОВ Валентин Геннадье-
вич

ПАРХОМЕНКО Николай Нико-
лаевич

ТРОФИМОВА Ирина Алек-
сандровна

ЮРКИНА Светлана Викторов-
на

Благодарим всех членов 
партии и сторонников, при-
шедших на избирательные 
участки, за честный и спра-
ведливый выбор!

ПОДВОДИМ ИТОГИ ВЫБОРОВ

(Продолжение на стр. 4)

Страховые пенсии по старо-
сти для неработающих россиян 
с 1 января 2023 года будут про-
индексированы еще на 4,8%. 
Суммарное повышение стра-
ховых пенсий за год превысит 

15%, что выше уровня инфля-
ции 2022 года. При расчете ин-
фляции учитывается несколько 
сотен товаров и услуг, пода-
вляющее большинство из кото-
рых пенсионерами не востре-

бованы. При этом показатель 
инфляции это результат 2022 
года, а проиндексированные 
на основе его итогов выпла-
ты пенсионеры будут получать 
весь 2023 год, когда будет уже 
новая инфляция. Таким обра-
зом, закладывается постоянное 
отставание размера пенсий от 
текущего роста цен.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ предлагает ввести 
для расчета индексации поня-
тие «пенсионная инфляция», 
включив в нее лишь основные 
продукты и потребительские 
товары, плату за коммунальные 
услуги, транспорт и лекарства. 
А также при индексации пен-
сионных выплат учитывать про-
гноз не на текущий, а на следу-
ющий год.

В первый раз придется сум-
мировать оба показателя. Это 
будет значительный рост, толь-
ко так можно выйти на уровень 
пенсий, отвечающий реальной 
стоимости жизни. И конечно, 
индексация должна распро-
страняться и на работающих 
пенсионеров. Тогда наши пен-
сии поддержат потребитель-
скую активность и развитие 
экономики в целом», – считает 
Сергей МИРОНОВ.

ДЕЙСТВУЮЩИЙ МЕХАНИЗМ
ИНДЕКСАЦИИ СТРАХОВЫХ ПЕНСИЙ
ПРОГРАММИРУЕТ НИЗКИЙ УРОВЕНЬ 
ЖИЗНИ ПЕНСИОНЕРОВ

БЛАГОУСТРАИВАЕМ ДВОРЫ АРХАНГЕЛЬСКА
СОВМЕСТНО С ЖИТЕЛЯМИ

Двор у дома на ул. Кедро-
ва, 16 в Соломбальском окру-
ге преобразился на радость 
не только его жильцам, но и 
всем соседям. После того как 
отсыпали и привели в порядок 
территорию, сюда прибега-
ют играть ребятишки со всей 
округи.

Началось всё с того, что в 
общественную приёмную ру-
ководителя фракции «СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в го-
родской Думе, депутата Петра 
ВАТУТИНА в прошлом году 
обратились местные жители 
с жалобами на подтопление 
двора. Они рассказали, что 
детям приходится играть сре-
ди луж, в грязи и попросили 
помочь с отсыпкой двора пе-
ском.

 

В АРХАНГЕЛЬСКЕ ПРОШЛА
ПАРТИЙНАЯ ОТЧЕТНО-
ВЫБОРНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

22 октября в столице Поморья 
прошла отчетно-выборная Кон-
ференция Архангельского реги-
онального отделения СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ.  Главными 
вопросами стали избрания 
новых руководящих органов: 
Председателем Совета регио-
нального отделения был едино-
гласно избран Олег ЧЕРНЕНКО, 
чью кандидатуру рекомендовал 
Президиум Центрального сове-
та партии; также были избраны 
новые составы регионального 
Совета и Контрольно-ревизи-
онной комиссии. В них вошли 
как опытные партийцы, так и 
новые активисты, показавшие 

хорошие результаты по итогам 
избирательных кампаний теку-
щего года. Исполнять свои пол-
номочия, согласно Уставу СРЗП, 
новые органы управления будут 
два года.

Также на Конференции 
были выдвинуты кандидаты в 
депутаты Собрания депутатов 
Устьянского муниципального 
округа, где выборы состоятся 
18 декабря. Партия ставит пе-
ред собой задачу оставаться 
главной оппозиционной поли-
тической силой в регионе, и 
итоги избирательных кампа-
ний в 2021-2022 годах в орга-
ны МСУ это подтверждают.    
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В декабре этого года прой-
дет внеплановая индексация 
тарифов ЖКХ – об этом сооб-
щили в Минэкономразвития 
РФ. Правительство планирует 
поднять тарифы ЖКХ с 1 дека-
бря на 9%.

Это уже второе повышение за 
год. Внеплановую индексацию 

в ведомстве объяснили необхо-
димостью обеспечения беспе-
ребойной работы и развития ин-
фраструктуры ЖКХ, сохранения 
предоставления качественных 
жилищно-коммунальных услуг 
для населения. Представители 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ потребуют от 
кабмина пересмотреть решение 

и расширить льготы по ЖКХ для 
граждан.

– Решение о внеочередной 
индексации тарифов ЖКХ увели-
чивает социальные риски в и так 
непростой обстановке, – отметил 
руководитель фракции «СР» в Ар-
хангельском Облсобрании Олег 
ЧЕРНЕНКО. – Это противоречит 
закону, по которому индексация 
производится не чаще одного 
раза в год и не выше уровня ин-
фляции. Действительно, отрасль 
ЖКХ требует модернизации, но 
«латать дыры» за счет граждан 
недопустимо. Нельзя повышать 
бремя коммунальных расходов 
для граждан, когда тысячи людей 
уже вынуждены влезать в долги, 
чтобы платить по счетам.

СР ПРОТИВ ДВОЙНОЙ ИНДЕКСАЦИИ ТАРИФОВ

Сегодня у нас в стране су-
ществует целый ряд отдельных 
пособий на детей – их платят от 
постановки женщины на учет 
по беременности до 17-летия 
ребенка. И почти все так или 
иначе выплачиваются с учетом 
уровня материальной обеспе-
ченности семьи.

Теперь же в правительстве 
анонсировали введение УНИ-
ВЕРСАЛЬНОГО ПОСОБИЯ на 
детей для семей с низкими до-
ходами. Как следует из данных 
правительства и Минтруда, эта 
выплата станет основной в си-
стеме соцподдержки, пособие 
будет выплачиваться по еди-
ным правилам объединённым 
Социальным фондом России 
(объединение ПФР И ФСС).

Инициативу прокомментиро-
вала депутат Архангельской го-
родской Думы, член Совета РО 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Архангельской области 
Светлана АЛЕФИРЕНКО:

– Основные условие назначе-
ния выплаты – доходы на каждого 
члена семьи ниже прожиточного 
минимума. Сумма пособия будет 
рассчитываться, как 50%, 75% 
или 100% от прожиточного мини-
мума в регионе. По этому прин-
ципу сейчас назначаются выпла-
ты на детей от 3 до 7 и от 8 до 17 
лет. Например, сегодня размер 
ежемесячного пособия от 3 до 17 
лет на ребёнка в Архангельской 

области в среднем составляет 
7900 – это 50% от прожиточного 
минимума на детей.

Можно заметить, что доста-
точно сильно потеряют семьи, 
которые могли бы получать посо-
бие на первого ребенка в возрас-
те до 3 лет – сейчас оно назнача-
ется, если доходы семьи ниже 
2 прожиточных минимумов на 
каждого, а сумма – всегда равна 
прожиточному минимуму. Также 
неработающие мамы, которые 
сейчас получают пособие по ухо-
ду за ребёнком до 1,5 лет, могут 
этой выплаты лишиться вообще, 
если среднедушевой доход на 
семью окажется выше 1 ПМ. Сей-
час пособие платят всем таким 

СВЕТЛАНА АЛЕФИРЕНКО: 
ДЕТСКИЕ ПОСОБИЯ 7 октября с рабочим визи-

том посетили посёлок Свет-
лый Холмогорского муници-
пального округа член фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
областного Собрания Владис-
лав СМЕЛОВ и депутат Холмо-
горского округа, руководитель 
«Молодежи СР» в Архангель-
ской области Николай ПАР-
ХОМЕНКО. В ходе встречи с 
населением местные жители 
обозначили основные набо-
левшие вопросы:

– отсутствие медицинского 
обслуживания;

– отсутствие очистных соо-
ружений и проблемы с питье-
вой водой;

– проблемы в ЖКХ и спорное 
взимание платы за отопление;

– отсутствие освещения 
пути до ЖД вокзала;

– отсутствие доступности 
транспортного сообщения и 
многое другое.

 
Эти и другие вопросы, а так-

же конструктивные предложе-
ния самих жителей Светлого 
не остались без внимания – 
уже направлены депутатские 
запросы в соответствующие 
органы власти.

– Думаю, все понимают, 
что постоянные ротовирус-
ные инфекции у населения, 
соответствующие заболева-
ния появляются в результате 
использования воды, которая 
непригодна к употреблению, 
– комментирует депутат Сме-
лов.– А далее – проблема с 
медицинским обслуживанием 
и отсутствием специалистов, 
которые по всем нормативам 
должны быть, но их нет! В ре-
зультате чего люди не имеют 
возможности получать сво-
евременную медицинскую 
помощь, проходить амбула-
торное лечение и др. Надо по-
нимать и тот неизбежный факт, 
что отсутствие очистных соо-
ружений приведёт в будущем 

к экологической катастрофе... 
Для обсуждения этих во-

просов депутаты от СР встре-
тились с заместителем пред-
седателя Правительства 
Архангельской области Оле-
сей Старжинской, которая ку-
рирует вопросы социальной 
политики и здравоохране-
ния. Было принято решение 
о проведении выездного со-
вещания в поселке Светлый с 
представителями Министер-
ства здравоохранения Архан-
гельской области под пред-
седательством исполняющего 
обязанности министра здра-
воохранения Архангельской 
области А. С. Герштанского с 
привлечением Главы района 
и депутатов разных уровней. 
Договорились, что участни-
ки совещания детально изу-
чат сложившуюся ситуацию и 
встретятся с жителями насе-
ленного пункта. 

– Надеюсь, что это позво-
лит выработать конструктив-
ные решения на благо инте-
ресов народа, – подвёл итоги 
Владислав Сергеевич. – По 
итогам совещания будет под-
готовлен доклад для губер-
натора. Отмечу, что Олеся 
Борисовна взяла на особый 
контроль и вопрос о возмож-
ности приезда в многостра-
дальный посёлок Светлый по-
езда «Здоровье».

Депутат Пархоменко со-
лидарен с областным колле-
гой: «Хочется надеяться, что 
члены Правительства регио-
на готовы работать со всеми 
представителями политиче-
ских партий в достижении 
общеполезных результатов 
и идти на конструктивный 
диалог в целях улучшения 
качества жизни жителей Ар-
хангельской области. Нельзя 
замалчивать проблемы этого 
посёлка, как и многих других, 
где люди годами ждут, чтобы 
их услышали».

ПРИВЛЕКАЕМ ВНИМАНИЕ
К НУЖДАМ ГЛУБИНКИ

молодым мамам. Ещё на уни-
версальное пособие не смогут 
рассчитывать семьи, у которых 
количество имущества в соб-
ственности превышает установ-
ленный правительством ценз. 
Вот такие условия, честно гово-
ря, вызывают вопросы, так как 
обстоятельства и жизненные си-
туации бывают разные, а итог по 
факту будет один – отрицатель-
ный. Сегодня часто сталкиваем-
ся с тем, когда действительно 
нуждающиеся семьи получают 
отказ в силу разных причин…

Очевидно, что охват соцпод-
держки снизится. Хотя, обеща-
ют, что для нуждающихся се-
мей пособие может вырасти... 
Трудно сейчас что-то прогно-
зировать, пока нет правитель-
ственного документа, точных 
критериев и т.д... Точно радует 
тот факт, что оформить универ-
сальное пособие можно будет 
подав лишь одно заявление без 
дополнительных справок, ука-
зав в нём сразу всех детей.

Считаю, что идея универ-
сального пособия должна быть 
максимально приближена к 
концепции СПРАВЕДЛИВОГО 
БАЗОВОГО ДОХОДА для семей 
с детьми, предлагаемой нашей 
Партией СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ, суть которой 
выплачивать по 10 тысяч рублей 
на каждого ребёнка в малоо-
беспеченных семьях. А также 
полностью согласна с мнением 
Сергея Миронова, председате-
ля партии СР – ЗА ПРАВДУ, ко-
торый сказал, что простая заме-
на выплат не позволит побороть 
семейную бедность!

Член фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ», депутат 
областного Собрания от Кот-
ласа Александр НОСАРЕВ 
рассказал о законодательных 
инициативах в пользу много-
детных семей и не только.

Депутатами фракции СР в 
Архангельском областном Со-
брании депутатов Черненко 
О.В. и Смеловым В.С. на сен-
тябрьскую сессию областного 
Собрания был внесен законо-
проект, предусматривающий 
предоставление всем много-
детным семьям нашего регио-
на мер социальной поддержки 
в виде компенсации расходов 
на газификацию располо-
женных на территории Архан-
гельской области объектов 
индивидуального жилищного 
строительства. 

Напомню, в настоящее вре-
мя предоставление этой меры 
социальной поддержки об-
ластным законом поставлено 
в зависимость от имуществен-

ного положения многодетных 
семей, что не в полной мере 
соответствует норме части 2 
статьи 19 Конституции Россий-
ской Федерации, а сама мера 
социальной поддержки предо-
ставляется по месту жительства 
однократно в форме единовре-
менной денежной выплаты в 
размере 50 процентов факти-
чески понесенных расходов на 
газификацию объектов инди-
видуального жилищного стро-
ительства, но не более 75 000 
рублей.

В начале октября Президент 
России Владимир Путин по-
ручил региональным властям 
выделить гражданам деньги 
на подключении газа. Глава 
государства подчеркнул, что 
для семейного бюджета мно-
гих россиян приобретение 
и установка газового обору-
дования является серьезной 
нагрузкой из-за высокой сто-
имости. Президент России по-
яснил, что, прежде всего, это 
касается многодетных семей, 
ветеранов, инвалидов и семей 
с низкими доходами. В такой 
ситуации этим категориям 
граждан необходимо оказать 
помощь, пояснил он.

Нуждающиеся россияне 
должны получить в рамках со-
циальной газификации субси-
дии в размере 100 тысяч ру-
блей на покупку и подключение 
необходимого оборудования.

Инициатива областных де-
путатов, таким образом, со-
ответствует поручению Главы 
нашего государства. Остается 
только уточнить верхний пре-
дел компенсации, предусмо-
тренный областным законом в 
настоящее время.

Обновленный состав муни-
ципального Совета МО «Соло-
вецкое» приступил к работе. На 
своей первой сессии депутаты 
определились со структурой 
Совета.

Эдуард Горягин, избранный 
от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ, стал предсе-
дателем комиссии по социаль-
ным вопросам и бюджету.

Поздравляем Эдуарда Алек-
сандровича и желаем ему успе-
хов в этом важном направле-
нии работы на благо жителей 
Соловков.

НА БЛАГО ЖИТЕЛЕЙ СОЛОВКОВ

ФРАКЦИЯ СР И ПРЕЗИДЕНТ – 
О СОЦИАЛЬНОЙ ГАЗИФИКАЦИИ 
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Во время избирательной 
кампании со своими едино-
мышленниками я объехал все 
населенные пункты, входящие 
в состав Ценогорского и Юром-
ского поселений. Увидел свои-
ми глазами и готов рассказать, 
как  выживают наши люди в де-
ревнях. Практически в каждом 
населенном пункте меня из-
биратели спрашивали: почему 
они брошены властями?

Как рассказали местные 
жители,  уже давно ни один из-
бранный народом депутат не 
был в этих населенных пунктах. 
Даже в ближайшую деревню. В 
Березник никто из представи-
телей власти не ездит уже дли-
тельное время. Стало понятно, 
почему самое большое сель-

скохозяйственное предприятие 
в районе просто пошло под нож. 

Местным жителям даже не-
где собраться, чтобы провести 
свое время. Например, там есть 
клуб, который требует ремонта 
крыши. А староста поселения  
просит помощи, чтобы хоть кто-
то обратил внимание на пробле-
мы поселения.

В Ценогорском поселении 
на встрече рассказали, что нет 
взаимодействия с районной 
властью. Я был в ступоре! Как 
так? Оказывается, та же самая 
картина присутствует не только 
в селе Ценогора, но и в дерев-
нях Палуга, Кеслома и других. 
Сельская жизнь есть ещё хоть 
как-то теплится там, где люди 
держат крупный рогатый скот. И 
им приходится надеяться только 
на свои силы. Я бы сказал, люди 
просто брошены на произвол 
судьбы. 

Почему никто из предста-
вителей районной власти не 
может объяснить населению 
о возможности, к примеру, 
оформить самозанятость, реа-
лизовать тот или иной проект? 
Местные жители готовы реа-
лизовать проекты по гостевым 
домам. Люди верят в эту воз-
можность даже несмотря на то, 
что в гостевом доме в д.Сели-
ще в этом году не было ни од-
ного посетителя. Раньше гости 
были – и это благодаря одному 
из недавних руководителей. 

Становится ясно: мы никому 
не нужны! 

Мы можем и должны найти 
совместные пути решения и 
выход из сложившейся слож-
ной экономической ситуации. 
Надо просто помочь, кого-то 
выслушать, сбить накопивший-
ся пар, создать рабочие груп-
пы, и уже незамедлительно ре-
шать самые острые проблемы 
деревень. 

Если сейчас мы не обратим 
внимание, то через какую-то 
пару-тройку лет эти поселе-
ния исчезнут. А все потому, что 
там не так много бюджетни-
ков. Там нет работы, местные 
жители не получают зарплату. 
Возникает сложная ситуация в 
ПО: если закроют магазин, то 
не будет даже продуктов и то-
варов первой необходимости. 
Если даже и есть вакантное 
место в администрациях посе-
лений, то попасть туда челове-
ку с достойным образованием 
нереально, потому что они «не 
из их теста».

Почему так получилось? Да 
все просто! Нет простого взаи-
модействия между поселения-
ми и районной властью.

Радует, что  никто из людей 
не опустил руки. По итогу по-
ездки  в каждом поселении мы 
уже сформировали рабочую 
группу по решению жизненно 
важных проблем территории. 
Работа начинается.

УСТЬЯНСКИЙ КЕДРОВНИК
1991 ГОДА ПОСАДКИ

В Устьянском районе есть 
уникальное место – природный 
культурный памятник «Устьян-
ский кедровник» 1991 года по-
садки. Расположен он в поселке 
Октябрьский на площади 1 ГА .

 Создали его работающие 
тогда в Устьянском лесном хо-
зяйстве люди, заслуженные 
лесоводы Устьянского района. 
В 90-х годах насчитывалось 
более 250 деревьев. Лесоводы 
часто проводили уход за сажен-
цами, так называемые «рубки 
ухода». Но с изменениями гра-
ниц посёлка Октябрьский тер-
ритория кедровника оказалась 
в границах посёлка, хозяином 
стала местная поселковая ад-
министрация, и лесоводы уже 
не могли проводить там уход 

за деревьями. Местные жители 
стали выкапывать деревья для 
своих участков, какие-то дере-
вья погибли от сильных снего-
падов, и по итогу пересчета в 
июне 2022 года,как рассказала 
лидер устьянских справедли-
вороссов Ольга Маслова, ке-
дров насчитывается уже 176.

Дальнейшая судьба кедров-
ника остаётся под вопросом. 
Администрация района дает 
устное обещание экоактиви-
стам, среди которых – члены 
местного отделения партии, 
сохранить культурный памят-
ник в честь заслуженных ле-
соводов Устьянского района, 
многих из которых уже нет в 
живых, но память о них должна 
перековаться будущим поко-
лениям.

ДЕПУТАТ ЛЕШУКОНСКОГО РАЙОНА АЛЕКСЕЙ ШИТИКОВ:

Приглашаем молодых, та-
лантливых писателей, поэтов 
и журналистов Поморья при-
нять участие в конкурсе на со-
искание Литературной премии 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЯ – ЗА 

ПРАВДУ «В поисках правды и 
справедливости».

Тема-2022:
«ВО ИМЯ РОССИИ! ТРАДИ-

ЦИЯ – ПОБЕЖДАТЬ»

Номинации премии:
– «Молодая проза России» 

(романы, повести, рассказы).
– «Молодая поэзия России» 

(поэмы, стихотворения).
– «Молодая публицистика 

России» (очерки, статьи).

Денежная премия по каждой 
из трех номинаций:

1-е место – 75 000 руб.
2-е место – 50 000 руб.
3-е место – 25 000 руб.
Работы победителей будут 

опубликованы в журнале «Ро-
ман-газета».

Возраст участников – до 40 
лет.

Прием заявок – до 1 ноября 
2022 года.

Подробности – на сайте Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ.

22 сентября Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ, руково-
дитель партийной фракции в 
Госдуме Сергей Миронов про-
вел онлайн-совещание с де-
путатами разных уровней, из-
бранными от партии в Единый 
день голосования. Во встрече 
приняли участие депутаты из 
всех выборных регионов, в том 
числе депутаты из Архангель-
ской области. 

 Политик поздравил участ-
ников совещания с избрани-
ем, рассказал о количествен-
ном и качественном составе 
депутатского корпуса СРЗП 
всех уровней, а также о кон-
сультативном органе партии 
– Палате депутатов. 

Как расказала депутат Со-
брания МО «Онежский му-
ниципальный район» Ольга 
Новикова, Сергей Миронов 
также ответил на вопросы 
новых депутатов, которые ка-

сались социальных проблем, 
взаимодействия с местной 
властью, охраны окружающей 
среды и оказания гуманитар-
ной помощи Донбассу.

В завершение Сергей Ми-
ронов пожелал коллегам успе-
ха в работе в непростое, но 

очень важное для России 
время.

«Желаю вам веры в себя, в 
нашу партию, веры в Россию, 
которая нашими общими 
усилиями станет справедли-
вой. И это будет уже не пер-
вая часть названия нашей 
партии, а смысл всей нашей 
страны», – сказал парламен-
тарий.

НА СВЯЗИ С РЕГИОНАМИ

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ НА НАШУ ДЕРЕВНЮ!

В настоящее время пособие 
по уходу за ребенком до полу-
тора лет выплачивается в раз-
мере 40% среднего заработка 
работника за полный кален-
дарный месяц. Вместе с тем 
для граждан, воспитывающих 
одного ребенка, оно ограни-
чено минимальным пределом. 
С 1 февраля 2022 года мини-
мальная планка составляет 
всего 7677,81 рубля.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ предла-
гает установить минимальный 
размер пособия по уходу за 
ребенком до полутора лет не 
ниже регионального прожиточ-
ного минимума. Если воспи-
танием занимается одинокий 
родитель, то ему нужно выпла-
чивать пособие в двойном раз-
мере. Законопроект с такими 
предложениями направлен на 
заключение в Правительство 
России.

Руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Архангельском областном 
Собрании Олег ЧЕРНЕНКО, 
комментируя федеральный 
законопроект, отметил, что та-
кая инициатива даст прибли-
женный к жизненным реалиям 
подход в поддержке молодых 
семей. Максимальная по стра-
не величина прожиточного 
минимума для трудоспособ-
ного населения установлена в 
Чукотском автономном округе 
- на сегодняшний день это 34 
593 рубля. Минимальная – в 
Липецкой области (12 593 ру-
бля). Для сравнения: в Москве 
– 23 508 рублей, в Архангель-
ской области – 17 600 рублей.

– Эта инициатива нашей пар-
тии очень правильная и своев-
ременная, – отметил Олег Чер-
ненко. – Уверен, что государство 
должно сделать всё возможное 
для предотвращения снижения 
численности населения в стра-
не, а для этого как минимум нуж-
но в разы повышать социальные 
выплаты и начинать с пособий 
по уходу за детьми.

ДЕТСКОЕ ПОСОБИЕ НЕ НИЖЕ
ПРОЖИТОЧНОГО МИНИМУМА

ВНИМАНИЕ, КОНКУРС!
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2 октября – депутат Сове-
та депутатов муниципального 
образования «Пиринемское» 
Пинежского района области 
Малыгина Татьяна Николаевна

4 октября – депутат Собра-
ния депутатов МО «Лешукон-
ский муниципальный район» 
Крупцова Ольга Владимировна

4 октября – председатель 
Совета  МО ПП СРЗП в Пле-
сецком районе Пушкин Сергей 
Анатольевич

6 октября – депутат Сове-
та депутатов муниципаль-
ного образования «Ракуль-
ское» Холмогорского  района 
области Томилова Людмила 
Юрьевна

7 октября – депутат Совета 
депутатов сельского поселе-
ния «Верхнеустькулойское» 
Вельского района Абрамов  
Дмитрий Рудольфович

9 октября – член Ленской 
ТИК от СРЗП, заместитель 
председателя ТИК Парфенова 
Галина Даниловна

9 октября – депутат Совета 
депутатов сельского поселе-
ния «Усть-Вельское» Вельско-
го района Фекличев Александр 
Николаевич

9 октября – депутат Совета 
депутатов муниципального 
образования «Холмогорское» 
Холмогорского района Ежов 
Николай Вольдемарович 

11 октября – депутат Сове-
та депутатов городского по-
селения «Вельское» Горбунов 
Иван Владимирович

13 октября – председа-
тель Совета МО ПП СРЗП в 

С днём рождения! 

Шенкурском районе, депу-
тат  муниципального Совета 
Шенкурского городского по-
селения Шенкурского района 
Кобылин Эдуард Борисович

13 октября – председатель 
Совета МО ПП СРЗП в Онеж-
ском районе, депутат Собра-
ния депутатов МО «Онежский 
муниципальный район» Кли-
мус  Сергей Борисович 

17 октября – член Совета  
местного отделения СРЗП в 
ТО Майская горка г. Архан-
гельска Сараев Сергей Васи-
льевич

20 октября – депутат Сове-
та депутатов МО «Сийское» 
Пинежского района Кабанцев 
Владимир Ильич

20 октября – член Совета 
МО ПП СРЗП в Пинежском 
районе Ильин Виктор Ивано-
вич 

28 октября  – член Совета 
РО ПП СРЗП в АО г.Архангель-
ска , председатель Совета МО 
ПП СР в Соломбальском ТО, 
депутат АОСД  Смелов Вла-
дислав Сергеевич 

28 октября – депутат муни-
ципального Совета муници-
пального образования «Соло-
вецкое» Приморского района 
Горягин Эдуард Александро-
вич

29 октября – депутат Сове-
та депутатов МО «Емецкое»  
Холмогорского района Архан-
гельской области Пашук Елена 
Борисовна

31 октября – член Холмо-
горской ТИК от СРЗП  Тышку-
нов Андрей Александрович 

Петр Юрьевич поддержал 
инициативу граждан и орга-
низовал доставку песка – и 
за год, с прошлого лета, сами 
жильцы провели большую ра-
боту по благоустройству сво-
его двора – облагородили 
территорию, оформили пе-
сочницу, обустроили детскую 
площадку и т.д. Теперь дети из 
этого и соседних домов могут 
играть в нормальных комфорт-
ных условиях.

Также в этом году удалось 
добиться выделения средств 
на ремонт дворового проезда 
между домами № 17/1 и 19 по 
улице Красных Партизан.

– В мою приёмную неодно-
кратно поступали жалобы на 
состояние проезда между эти-
ми домами. Таксисты, «скорая» 
и другой спецтранспорт не 
могли заехать во двор по раз-
долбанной дороге. Пешеходам 
приходилось за три версты об-
ходить огромную лужу. При ка-
ждой возможности напоминал 
чиновникам о необходимости 

БЛАГОУСТРАИВАЕМ ДВОРЫ АРХАНГЕЛЬСКА
СОВМЕСТНО С ЖИТЕЛЯМИ

выполнить ремонт этого про-
езда – направлял депутатские 
запросы, поднимал вопрос в 
ходе рабочих встреч. В ито-
ге были выделены средства и 
проведены работы, – проком-
ментировал Пётр Ватутин.

Депутат Ватутин на месте 
вновь встретился с заявите-
лями и оценил качество вы-
полненного ремонта. Он под-
черкнул, что главное – это 
инициатива «снизу», желание 
самих людей навести вокруг 
порядок, и таких деятельных 
граждан обязательно нужно 
поддерживать.   

(Продолжение.
Начало на стр.1)

Активисты Регионального 
отделения и депутаты от СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ приняли 

МЫ ВМЕСТЕ С ДОНБАССОМ

участие в концерте «Мы вместе 
с Донбассом», который прошёл 
у Драмтеатра в Архангельске. 

Прошедшее мероприятие – это 
знак поддержки как жителей 
Донецкой и Луганской народ-
ных республик, Запорожской и 
Херсонской областей, которые 
на референдумах высказали 
своё желание войти в состав 
Российской Федерации, так и 
наших бойцов, которые, рискуя 
жизнью, защищают интересы 
нашей Родины.

30 сентября Президент Рос-
сии Владимир Путин и главы 
Донецкой и Луганской народ-
ных республик, Запорожской и 
Херсонской областей в Георги-
евском зале Кремля подписа-
ли договоры о присоединении 
этих регионов к России.

17 октября свой 70-летний 
юбилей отметил известный 
архангельский композитор, 
член Совета местного отде-
ления в Майской Горке Архан-
гельска Сергей Сараев. В зале 
Дома народного творчества 

Сергей Васильевич провёл 
творческий вечер для жителей 
Архангельска и гостей города. 
Зал был полон, звучали кра-
сивые песни и произносились 
тёплые слова в честь юбиляра.

От имени лидера партии 

Сергея Миронова поздравил 
Сергея Сараева член фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
областном Собрании Владис-
лав Смелов и вручил Благодар-
ственное письмо депутата Го-
сударственной Думы ФС РФ. 
Также выразила слова при-
знательности юбиляру член 
Совета РО партии, замглавы 
Архангельска по социальным 
вопросам Ирина Чиркова. Она 
назвала Сергея Васильевича 
творческим патриотом малой 
Родины: «Мы больше 15 лет 
дружим и сотрудничаем: Сер-
гей Васильевич – неутомимый, 
неравнодушный, невероятный 
человек. Его песня «Зажигай 
огни, Архангельск» многократ-
но звучала на всех площадках 
города на разных праздниках, 
а «Архангельск – город воин-
ской славы» давно стал нео-
фициальным гимном столицы 
Поморья».

За кулисами поздравили из-
вестного композитора и одно-
партийцы.

Региональное отделение 
партии сердечно поздравляет 
Сергея Васильевича с днём 
рождения и желает богатыр-
ского здоровья и ещё много 
прекрасных песен, которые 
будут любимы и исполнителя-
ми, и слушателями!

С ЮБИЛЕЕМ, МАЭСТРО!

С 11 по 15 октября в Брянске 
прошли Кубок России и Откры-
тые всероссийские спортив-
ные соревнования по спор-
ту лиц с ПОДА «Мы вместе. 
Спорт». В состязаниях принял 
участие член Совета МО в Ок-
тябрьском округе Архангель-

ска Юрий НЕСТЕРЕНКО.
Парапауэрлифтингом Юрий 

Юрьевич занимается всего год. 
Соревнования такого уровня 
для спортсмена – отличная воз-
можность проверить свои силы 
и наметить новые горизонты.

– Итогом выступления удов-
летворен, но не сильно доволен. 
Есть нюансы, будем работать и 
над силой, и над техникой, и над 
психологией! – отметил Юрий 
Нестеренко. – Спасибо Алексан-
дру Евсееву за наставничество 
и терпение, Андрею Шалагину 
за возможность тренироваться 
и совершенствоваться, Григо-
рию Романенко за возможность 
восстановления. И конечно, 
благодарю всю нашу команду за 
помощь в подготовке.

Поздравляем Юрия Несте-
ренко с удачным спортивным 
дебютом и желаем новых до-
стижений и побед!

ГОРДИМСЯ ОДНОПАРТИЙЦАМИ! 


